



校長室の窓から

～校訓 真面目・精一杯 自主・自律～

令和6年10月24日

城北中学校長
山本 則夫

自慢の生徒と職員をご覧ください！ ～11月2日は城北中文化祭～

「校長先生、文化祭強調週間をもっと長くしてください。」突然、一人の3年女子生徒が校長室を訪れて来た。どうやらクラスの歌の練習がもっとやりたいらしい。行事に対する彼女の熱い思いがとても嬉しかった。実は、私も同じことを考えており、役職会議で相談したところだった。昨日、外部審査員の酒井洋一先生（元連尺小学校長）をお招きして全クラスに対する合唱指導を行った。出来映えはクラスによって差こそあったが、一生懸命さは、どのクラスの歌声からも伝わってきた。そして、酒井先生の合唱指導をただ一人必死にメモする彼女の姿があった。彼女の合唱に対する思いは本物である。我々教師もたかが行事と軽視せず真剣に向き合いたい。必ず最高の文化祭にしたい。そう彼女の姿を見て思った。



生徒会役員、文化部、特技ステージに出場する生徒、係として文化祭を陰で支える生徒たち、そして、そんな生徒たちと時には熱く真剣に向き合う教師たち…みんな本番に向けて懸命に取り組んでいる。私もオープニングの校長挨拶(LIVE)に全力を注ぎます。こんなことを言ったら学級担任や教科担任からクレームがくるかもしれないが、文化祭までは、少々学習がおろそかになっても目をつむってやりたいぐらいだ。頑張れ！城北中生！

11月2日は、私の自慢の生徒と職員の姿をお見せできることを約束します。一人でも多くの保護者や地域の方にご参観いただければ幸いです。

◆後期生徒会役員が文化祭を盛り上げます！◆

- ・会長 安永圭燦
- ・役員 小早川結唯、鳥居柚七、石倉凜椛、小椋倅太郎、中野琥太郎、荒木優仁

◆文化祭の様子をオンライン配信します！◆

文化祭当日、来校できない方、遠方にお住まい方のために、頑張っているお子さんの様子を見ていただけるように、文化祭のLIVE映像をオンライン配信します。今年は、オンデマンド配信（録画）も予定しています。後日QRコードをお知らせしますので、ぜひご覧ください。

